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Nun wünschen wir euch viel Freude beim Lesen, 

Manfred Maier und Michael Strobl 

Elektro Maier Firmenrat

In der ersten Ausgabe des Elektro Maier Quartalsbladls stellen wir uns gerne
zuerst einmal vor.
Wir sind Sabrina, Maxi, Stefan und Markus.
Seit dem 15.05.2018 sind wir gemeinsam nach der Neuwahl das Gremium des
langjährigen Firmenrats.
Viele von euch stellen sich wahrscheinlich die Frage, wofür es bei uns
überhaupt einen Firmenrat gibt. 
Diese beantworten wir euch nur allzu gerne: Wir sind die erste Anlaufstelle für
alle Fragen und Anregungen.

Wir schlagen sozusagen die Brücke zwischen Belegschaft und
Geschäftsleitung, außerdem verbinden wir alle internen Abteilungen und 
Baustellen.

Zusammen arbeiten wir auch stetig daran, das innere kollegiale Verhältnis
weiter zu verbessern und unsere beiden Arbeitsbranchen – das Handwerk –
und die Büroorganisation noch stärker zu verbinden. Dies gelingt uns vor allem
durch gemeinsame Veranstaltungen, wie unsere traditionell gemütliche
Weihnachtsfeier oder auch der präzise geplante Betriebsausflug. 
Ebenso ist es uns eine Herzensangelegenheit die Arbeitsbedingungen bei uns 
stetig zu verbessern.
Dieses Aufgabenfeld ist weit gefächert und geht von der Idee des neu
eingeführten Elektro Maier Tarifs, bis hin zur Anschaffung der Winterjacken, 
mit denen wir auch der eisigsten Kälte trotzen können.

Kurz und knapp gesagt: Die Mitarbeiter stehen für uns im Vordergrund – und
wir wissen, dass die Mitarbeiter auch hinter uns stehen!

Liebe Mitarbeiter, Geschäftspartner und Bekannte, 

Elektro Maier Quartalsbladl 1.0 - also die erste Ausgabe. 
Warum haben wir diese erstellt und was treibt uns an? 
Diese Informationsschrift soll euch einerseits über 
allgemeine Themen, wie die Berichte der Elektro Maier 
Firmenräte und deren Aktivitäten, andererseits aber auch 
ganz gezielt über unsere Projekte und erreichten Ziele 
informieren. Das anvisierte Ziel ist eine verbindende 
Kommunikation für alle Mitarbeiter. Wir möchten 
erreichen, dass alle Mitglieder der Elektro Maier Familie 
optimal vernetzt sind. So können wir noch besser 
verstehen, was die Kollegen/-innen in/mit Ihrer Arbeit 
erreichen und gemeinsam unsere Zukunft im Auge 
behalten. Beim Rückblick auf das Jahr 2019 können wir 
sehr stolz auf uns sein. Nicht nur die Qualität in der 
Ausbildung, sondern auch in der Ausführung der Projekte 
inklusive deren Planung, konnte gesteigert werden.  Ein 
großer Meilenstein war und ist die Gründung unserer 
Planungsabteilung mit der Kollegin Anna Büchele. Durch 
die Erweiterung der Abteilungen möchten wir ein 
gesundes Wachstum erreichen und sichern. Dieser Erfolg 
konnte durch die erfolgreich innerbetriebliche 
Weiterbildung sowie die professionelle Entwicklung 
unserer Mitarbeiter erreicht werden. Der langfristig 
geplante Meilenstein einer Niederlassung in Rosenheim 
konnte auch finalisiert werden und steht nun in den 
Startlöchern. Für die weitere Entwicklung der Firma hat 
dieses zweite Standbein mehrere Synergieeffekte. 

Wir haben einen größeren Kundenkreis, aber auch 
deutlich mehr Möglichkeiten, um uns mit jungen 
Talenten im Bereich der Technik zu verstärken. Für das 
Jahr 2020 stehen die Weichen also auf Erweiterung 
unseres Gebietes und auf Steigerung der Kompetenzen in 
den neuesten Technologien. Wir entwickeln uns ständig 
weiter und sichern so auch den Mitarbeitern eine 
verlässliche Zukunft. Der Fachkräftemangel trifft alle 
Bereiche der Wirtschaft. Auch wir sind betroffen, haben 
die Situation aber erkannt und wirken aktiv dagegen. 
Elektro Maier ist der attraktivste Arbeitgeber in der 
Branche des Elektrohandwerks.  Aufgrund dieser 
Tatsache konnten wir uns gegenüber vielen 
Mitbewerbern erfolgreich durchsetzen und haben den 
begehrten ELMAR Markenpreis gewinnen können. Durch 
unsere langfristig ausgerichtete Firmenstrategie mit 
gesundem Wachstumsgedanken bieten wir auch 
dauerhaft interessante Stellen in verschiedenen 
Positionen an. Auch die Ausbildung in der Elektro Maier 
Familie wird sehr ernst genommen und stets gefördert. 
Die hauseigene Lehrwerkstatt steht hierzu bei den 
Azubischulungen, aber auch jederzeit für alle Mitarbeiter 
separat zur Verfügung. Der persönliche Kontakt ist gerade 
bei der Suche nach einer geeigneten Stelle sehr wichtig. 
Berichtet doch euren Freunden, Nachbarn oder im Verein 
über die vielfältigen Möglichkeiten bei Elektro Maier. 

Sabrina Mayer
Firmenrat

Maximilian Gottschaller
Firmenrat

Stefan Wimmer
Firmenrat

Markus Huber
Firmenrat
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Interview mit dem Lehrlingsrat 

Interviewer: Hallo zusammen, danke, dass ihr euch heute Zeit genommen habt, um ein wenig über eure Arbeit und 
Aufgaben als Lehrlingsrat zu sprechen. Stellt euch doch bitte einmal kurz und knapp vor. 

Lehrlingsrat: Hallo, wir sind Mike, Moritz, Sebastian und Christoph und sind die aktuellen Vertreter des Lehrlingsrats. 

Interviewer: Lehrlingsrat – was ist mit diesem Begriff gemeint? 

Lehrlingsrat: Der Lehrlingsrat dient als Kontaktstelle für unsere Auszubildenden in der Firma. Ob Fragen oder 
Anregungen rund um das Thema Ausbildung: Alle Auszubildenden können sich jederzeit an uns wenden. 
Aber wir tragen auch genauso zur stetigen Verbesserung der Firma bei. 

Interviewer: Habt ihr hier bereits Erfolge erzielt? 

Lehrlingsrat: Ja, wir haben schon mehrere Projekte in der Firma Elektro Maier erfolgreich verwirklichen können. Unser 
größter Erfolg ist hier unsere Lehrlingswerkstatt. 

Interviewer: Lehrlingswerkstatt? Was kann man sich darunter vorstellen? 

Lehrlingsrat: Die Lehrlingswerkstatt ist ein Raum in unserem Lagergebäude, in dem die Auszubildenden Musterprojekte 
von der Planung bis hin zur Fertigstellung simulieren können. Unsere Azubis können sich hier selbst 
verwirklichen und über ihre Grenzen hinauswachsen. Die Lehrlinge können diesen Raum jederzeit nutzen. 
Ebenso geben wir den Auszubildenden einmal im Monat die Chance an einer Lehrlingsschulung 
teilzunehmen. Hier kann zusammen gefragt, gelernt und gearbeitet werden. Unterstützt werden wir hier 
von unserem geschätzten Lehrlingsmeister Josef Erber. Unser Ziel ist es, dass jeder Azubi für die Prüfung 
(egal ob Zwischen- oder Abschlussprüfung) bestens gerüstet ist. 

Interviewer:  Wow, das hört sich ja wirklich sehr fördernd an. Und für den allgemeinen Zustand der Firma habt ihr auch 
Projekte? 

Lehrlingsrat:  Ja, hierbei handelt es sich vor allem um die zwischenmenschliche Verbesserung. Wir organisieren 
Veranstaltungen, wie zum Beispiel letztes Jahr das Rocket League Turnier und planen zurzeit an einem 
Mario Kart Turnier. Hier sind alle Mitarbeiter des Unternehmens eingeladen einen geselligen Abend 
zusammen zu verbringen. Natürlich gibt es für die Gewinner auch immer kleine Preise. 

Interviewer:  Es ist schön zu sehen wie eure Arbeit fruchtet, vielen Dank für den kleinen Einblick in eure Aufgaben. 

Lehrlingsrat:  Immer wieder gerne. 

Interview geführt von Sabrina Mayer 

Rathaus in Seebruck, Gemeinde Seeon Seebruck

Wir haben das Angebot für dieses besondere Bauvorhaben
bei der Gemeinde Seeon-Seebruck im provisorischen 
Rathaus in der Gruber Alm abgegeben. Dieses liegt etwas
versteckt in Seeon/Roitham. Von der schön gelegenen, aber 
etwas beengten Gruber Alm zum modernen und
architektonisch äußerst gelungenen neuen Rathaus war es
ein relativ weiter, aber zeitlich durchaus kurzer Weg.

Das neue Rathaus wurde von uns nicht nur technisch mit 
allen Finessen ausgestattet, wie z.B. einer intelligente KNX-
Steuerungstechnik, sondern auch mit einem modernen
Beleuchtungskonzept der Firma Planlicht, welches man in 
dieser filigranen und ausgereiften Optik selten sieht! Wir
sind enorm stolz auf dieses Projekt.

Der Kontakt zum zuständigen Planungsbüro M. Huber 
GmbH in Bergen und auch zum Bauherrn war sehr
konstruktiv. Auf diesem Nährboden können derart
innovative Leistungen entstehen.

Bauleitender Obermonteur: Martin Pfaffinger 
Projektleiter: Konrad Freimüller

Christoph Hölzl 
Lehrlingsrat 

Mike Rose 
Lehrlingsrat 

Sebastian Dirnberger 
Lehrlingsrat 

Moritz Wimmer 
Lehrlingsrat 
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Gerade dieser Aspekt macht unsere Arbeit so interessant 
und alle Beteiligten können sich an der Baustelle 
entwickeln. Neueste Technologien werden so rasch
integriert und perfekt ausgeführt. 

Im Projekt Badylon haben wir für unseren Kunden 
sämtliche Starkstrominstallationen durchführen dürfen.
Auch durch unsere absolute Termintreue haben wir uns
als verlässlich und verbindlich erwiesen.

Badylon Freilassing 

Allgemeines über unser Projekt:  Die Sport- und 
Freizeitanlage Badylon ist mehr als nur ein 
Hallenbad. Mit den neuen Gebäuden für 
Hallenbad und Dreifachsporthalle, sowie der 
neuen Freiflächengestaltung mit einem großen 
Campus vor den Haupteingängen, steht ein 
vielfältiges Angebot für die Sport- und 
Freizeitnutzung zur Verfügung. 

Ein wesentliches Ziel der Projektbeteiligten war 
es, helle, ruhige und zeitlose Innenräume zu 
schaffen. Durch eine perfekte Ausleuchtung, 
hohe Glasflächenanteile, sowie einer 
Reduzierung auf wenige helle Materialien mit 
einzelnen Holz- und Farbakzenten ist dieses Ziel 
sehr gut gelungen. 

In der Badehalle steht allen Besuchern mit einem Schwimmerbecken (Wassertiefe 1,80m und 6 Schwimmbahnen á 
25m), einem Springerbecken (variable Wassertiefe bis maximal 3,50m, 3m-Plattform und 1m-Sprungbrett), einem 
Lehrschwimm- und Attraktionsbecken und einem Kleinkinderbecken, ein vielfältiges Angebot zur Verfügung.  

Eine besondere Attraktion für alle Badegäste wird sicher auch die Kletterwand am Springerbecken sein. Hier kann 
direkt aus dem Wasser bis zu einer Höhe von 5m auf verschiedenen Routen geklettert werden.  

Folgende Details stehen beispielhaft für dieses Projekt:

- Ausführung der kompletten Verkabelung, inklusive aller Leitungsführungssysteme mit besonderem
Anspruch in Badbereichen und unter Beachtung aller Verlegevorschriften

- Erstellung aller Brandschotte für unser Gewerk

- Installation einer Rauch-/Wärmeabzugsanlage auf dem neuesten Stand. Die Anlage unseres Partners D+H
arbeitet mit 230V. Diese Technik ist in dieser Form einzigartig und äußerst leistungsfähig

- Notlichtanlage auf dem neuesten Stand. Eine Gessler SIBELON Anlage trennt den DALI-Bus bei Notbetrieb
und übernimmt die Steuerung der Rettungs- und Sicherheitsleuchten

- Verwendung von innovativen Leuchten, selbstverständlich 100% LED! In allen Technikbereichen von 
unserem Partner Trilux und in den beiden großen Hallen von Glamox

- LCN, das Local Control Network, ist ein modulares Bussystem für Gebäude aller Art. Wir haben dieses System
in einem Gebäude mit hohem Steuerungsbedarf optimal installiert und natürlich in Eigenleistung
programmiert

Fazit:  Ein umfangreiches, komplexes und maximal vernetztes Projekt – genau das richtige für uns als Firma, die
ihre Zukunft im technischen Bereich, aber auch Ihre Mitarbeiter im Blickfeld hat. Vielen Dank an unsere 
Mitarbeiter – ohne euren Einsatz hätten wir nicht eine derartige Leistung erbringen können.

Bauleitender Obermonteur: Franz Gruber 
Projektleiter: Karl Perzlmeier
Programmierer: Markus Huber 

Elektro Maier im Detail: Das Projekt Badylon war für 
unsere Projektabteilung nicht immer einfach
abzuwickeln. Bei einem Bauvorhaben dieser Art und
Größe ist sehr viel Umsicht und Koordination gefragt. Im
Hintergrund, in den Katakomben des Bauvorhabens, sind 
unzählige Pumpen, Filter und andere technische Geräte
richtig zu versorgen. Bei der Abstimmung war die 
Herausforderung mehrere Fremdgewerke und zugleich 
deren Fachplanung miteinzubeziehen. Die Vielfalt der 
Funktionen zieht auch eine erhöhte Vielfältigkeit der 
verwendeten Produkte nach sich.
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Mitarbeiter – ohne euren Einsatz hätten wir nicht eine derartige Leistung erbringen können.

Bauleitender Obermonteur: Franz Gruber 
Projektleiter: Karl Perzlmeier 
Programmierer: Markus Huber  

Elektro Maier im Detail: Das Projekt Badylon war für 
unsere Projektabteilung nicht immer einfach 
abzuwickeln. Bei einem Bauvorhaben dieser Art und 
Größe ist sehr viel Umsicht und Koordination gefragt. Im 
Hintergrund, in den Katakomben des Bauvorhabens, sind 
unzählige Pumpen, Filter und andere technische Geräte 
richtig zu versorgen. Bei der Abstimmung war die 
Herausforderung mehrere Fremdgewerke und zugleich 
deren Fachplanung miteinzubeziehen. Die Vielfalt der 
Funktionen zieht auch eine erhöhte Vielfältigkeit der 
verwendeten Produkte nach sich. 



Heinzinger Rosenheim 
High Voltage – Smart Solutions 
Wir erhielten von der Firma Heinzinger in Rosenheim den Auftrag für die Modernisierung am Standort Rosenheim. 

Seit 1959 entwickelt, fertigt und vertreibt Heinzinger 
Hochstrom- und Hochspannungsnetzgeräte für verschiedene 
Branchen weltweit und steht damit als Synonym für 
hochwertige und hochpräzise Stromversorgungslösungen. 
Die DC Netzgeräte von Heinzinger ermöglichen zuverlässige 
Anwendungen, auch unter extremen Bedingungen – egal ob 
Einzelgerät, Serienstückzahl, Standardprodukt oder OEM-
Lösungen. Als mittelständisches und inhabergeführtes 
Unternehmen produzieren und betreuen rund 100 
Mitarbeiter Spitzenprodukte der Stromversorgung. Jährlich 
verlassen mehr als 800 hochwertige Geräte die Produktion 
unseres Kunden. Endprüfungen bis 400kV können im eigenen 
Hochspannungslabor vorgenommen werden. 

Unser Auftrag begann mit der Grundlagenermittlung, sowie der kompletten Planungsphase in enger Zusammenarbeit mit 
unserem Auftraggeber. Anschließend fand ein Ausschreibungswettbewerb statt. 

Nach Auftragszusage für die Ausführung der gesamten elektrischen Installationen auf der Wechsel-, aber auch 
Gleichstromseite wurden von uns Schaltanlagen errichtet und von den extra errichteten Trafostationen (2x1000kVA und 
800kVA) versorgt. Die Versorgungen wurden mittels Stromschienensystemen und Einzelleitungen bis 300mm² auf eigens 
errichteten Verlegesystemen erreicht. 

Unser Leistungsvolumen streckte sich von der allgemeinen Installation, wie die der Beleuchtungsanlagen mit 
hocheffizienter LED-Beleuchtung, über die innovative Netzwerkstruktur, bis hin zum baulichen Brandschutz. Zu der 
kompletten Neuinstallation wurden auch Anpassungen und Erweiterungen in den bestehenden Räumlichkeiten unter 
Betrieb ausgeführt. 

Wir freuen uns, dass wir diesen Auftrag ausführen durften und zudem einen 
sehr leistungsfähigen und partnerschaftlichen Kunden gewonnen zu haben. 

Obermonteur: Stefan Wimmer  
Projektleiter: Michael Strobl 
Planung: Anna Büchele /Michael Strobl 

Containeranbau Mittelschule Freilassing

Die Stadt in Freilassing ist seit langer Zeit ein sehr
treuer Partner unserer Firma. So war es für beide
Seiten nur logisch, dass wir für die Erweiterung
unseres damaligen Großprojektes Mittelschule in 
Freilassing um zwei Klassenzimmer mittels eines
modernen Containerbaus die Planung und zugleich 
auch die Arbeiten vor Ort ausführten.

Der Container kam werksseitig vorinstalliert und
wurde von uns auf einen sehr hohen elektrischen
Standard in der allgemeinen elektrischen
Ausstattung, aber auch in der geforderten 
Sicherheitstechnik gebracht. Ein komplettes EDV-
Netz inklusive 19 Zoll Schrank wurde aufgebaut,
fertig gemessen und dokumentiert übergeben. Die

Beleuchtung wurde sinnvoll ergänzt und eine Sprechanlage zur Kontrolle des Zugangs wurde installiert.

Durch die Vorinstallation war die Projektierung sehr anspruchsvoll. Vorhandene Lösungen mussten so angepasst werden,
dass diese für unseren Kunden einen reibungslosen Schulbetrieb garantieren.

Wir sind sehr stolz auf das Projekt, da wir Planung und Ausführung gestalten durften.

Bauleitender Obermonteur: Tom Huster
Projektleiter: Michael Strobl
Planung: Elektro Maier GmbH
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Rückblick 2019 / Vorschau 2020 

Rückblick: 
2019 war für die Weiterentwicklung unseres Unternehmens ein hervorragendes Jahr. 

Wir konnten unsere Planungsabteilung 
mit Anna Büchele nicht nur gründen, 
sondern auch äußerst erfolgreich 
etablieren. Erste Aufträge wurden 
bereits abgewickelt und neue Projekte 
stehen in den Startlöchern. Auch 
konnten wir wieder Projekte 
fertigstellen, die technisch den 
höchsten Ansprüchen gerecht wurden. 

Elektro Maier ist ein Unternehmen, das 
als schlagkräftig, leistungsfähig und 
zuverlässig wahrgenommen wird. Ein 
Unternehmen, bei dem die modernsten 
Technologien eingesetzt werden. Wir 
haben z.B. die Ausführung eines 
komplexen LCN Bussystems erfolgreich 
abgeschlossen.  

Elektro Maier setzt aber auch Zeichen in Sachen Mitarbeiterbindung und Mitarbeiterentwicklung. So konnten wir wieder 
4 Lehrlinge einstellen. Mit Viona Hager durften wir sogar unsere erste duale Studentin im Bereich Elektro- & 
Informationstechnik in unserem Team willkommen heißen. Unsere langfristig treuen Mitarbeiter Alfred Pachel, Rosmarie 
Körper und Sepp Hiermeier konnten sich in den verdienten Vorruhestand begeben. Feierlich haben wir sie mit einem 
lachenden, aber auch mit einem weinenden Auge verabschiedet. 

Vorschau:

Das Jahr 2020 steht weiterhin ganz im Zeichen des 
gesunden Wachstums. Die Gründung unserer 
Betriebsstätte in Rosenheim wird in diesem Jahr endgültig 
finalisiert. Sicher habt Ihr unseren neuen Kollegen 
Giuseppe Tartaro bereits kennengelernt. Wir sind ein 
sicherer und verlässlicher Arbeitgeber und planen 
langfristig. So konnten wir für unser Unternehmen ein 
Großprojekt für das Jahr 2022 fixieren. Wir sind noch 
immer auf der Suche nach leistungsfähigen, neugierigen 
und intelligenten Nachwuchskräften zum 
Ausbildungsstart im September 2020. Also 
weitererzählen: Bei Elektro Maier kann man den 
schönsten Beruf im perfekten Umfeld erlernen! 

cheio de energia para o futuro 
Voll Energie in die Zukunft

Durch unsere Auszeichnung als bester 
Arbeitgeber im Elektrohandwerk und das 
damit verbundene Preisgeld war schnell
klar – Wir machen etwas für unsere
Mitarbeiter! Gesagt, getan. Wir haben 
eine Villa in Portugal gemietet und acht 
Plätze für die Reise in die Sonne verlost. 
Ein unvergessliches Erlebnis, bei dem der 
Zusammenhalt unter Kollegen gelebt
wurde. Ein Team, das sich verbindet!

Bei bestem Wetter fand der legendäre und
teambildende Firmenausflug statt. Unser Firmenrat
hat diesen hervorragend organsiert und folgendes
Programm aufgestellt:
Zuerst erlebten wir eine Floßfahrt auf der Alz, danach
ging es sportlich weiter zum Bauerngolf nach
Samerberg. Der perfekte Abschluss war dann das
gemeinsame Abendessen beim Duftbräu in Samberg. 
Wir hatten einen wunderschönen Tag mit vielen
interessanten Geprächen unter Kollegen. Der Spaß
stand hier definitiv im Vordergrund. 

Alle Jahre wieder laden wir zu unserer Weihnachtsfeier ein. Dass
diese, wie jedes Jahr, sehr gut besucht war, hat uns natürlich sehr 
gefreut! Wenn alle Kollegen dabei sind, ist es selbstverständlich
besonders schön. Die Highlights waren eine prägnante und
visionäre Ansprache von Michael Strobl, das alljährliche Singen 
der neuen Elektro Maier Kollegen und die große Tombola. Wir 
sagen Danke beim Gasthof zur Post in Kirchweidach für das 
hervorragende Abendessen und auch ein großes Dankeschön an
Manuela vom Festgewölbe Gutendorf für die Bereitstellung der 
großartigen Location. 
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